

CAPSTUCV presente en el acto

ENCUENTRO DE REPRESENTANTES DE CAJAS DE AHORRO

EN EL MUSEO BOLIVARIANO

Con la idea de buscar respuestas inmediatas y eficientes a la clase trabajadora, se realizó recientemente en el Museo Bolivariano, un encuentro con representantes de las distintas Cajas de Ahorro del sector público.

El evento que contó con la participación de la Presidente de la Caja de Ahorro de la UCV, CAPSTUCV, licenciada Hilda Pino Blanca, se realizó dentro de un acuerdo marco, para el crecimiento económico y la estabilidad laboral. Igualmente conto con la participación del Superintendente de Cajas de Ahorro, el Licenciado Joel González y el Diputado Franklin Rondón, del Poder Legislativo.

La reunión se prestó, para entregar al Ministro del Poder Popular Para el Proceso Social del Trabajo Francisco Torrealba, las deudas actualizadas (aportes y retenciones) como iniciativa para el estudio de la reclamación de estos pagos pendientes y propuestas para reactivar el sector de Caja de Ahorro.

En este orden de ideas, la presidenta de CAPSTUCV, destaco que el monto de la deuda por aportes y retenciones correspondientes a ocho meses, en este 2022 asciende a un total de 6.232.059,41 bs.

 Museo Boliviano #Educación 🇨🇵 #Cultura 🍷 #Ciencias...
@MBoliviano2021

#Fotos 📷 Encuentro con el Ministro del Proceso Social del Trabajo @torrealbaf y el Diputado Franklin Rondón y representantes de la Súperintendencia de Caja de Ahorros , abordando temas con el Proyecto de Ley Cajas de Ahorros y aspectos de interés.
#LaPatriaEnDesarrollo #07Sep

